

地域学校共働本部だより

令和5年 1月20日（金）

NO. 3

文責：地域コーディネーター
杉坂 匡人



「きれいなお花が咲くのを楽しみにしていましょう！」

12月15日（木）授業後、冷たい北風が強く吹きつける中、本校運動場南側の国道沿いにあるフロワーロードに、本校のボランティア活動部「麦の会」の協力のもと、生徒122名と保護者26名のご協力により、約1,800株のパンジーの苗を丁寧に植えつけました。この日、いつもお世話になっている猿投観葉の木原さんは、朝より土づくりや肥料やり、花の苗の配置などを丁寧に準備していただきました。そして、お花を植える前には、注意点をご指導いただきました。ありがとうございました。

また、今回は、久しぶりに保護者の方々のご協力をいただくことができました。保護者の皆様方の崇中を愛する思い及び手際よい花植えの姿は生徒たちの見本となっていました。ご協力に感謝申し上げます。

植えたパンジーの花は、赤色、ブルー、黄色の3種類あります。実は、パンジーの花の色は数多くあるそうです。赤色は紫色に近い色のことです。ぜひ、じっくりとパンジーを見てほしいです。

なお、タイトルの言葉は、麦の会の部員が終わりの会で参加したメンバーに伝えたメッセージです。心からお花を愛していることを感じました。一人一人が小さなパンジーの苗を植える様子は、周囲の人々の気持ちを温かくするものでした。小さなパンジーから、「寒い冬から春に向けてきれいに咲くから見ていてほしい！」とのメッセージが伝わってきました。

令和5年、崇中生が寒さに負けない強い体と健全な心をもって羽ばたいていくことを祈念しています。



花植えの説明を聞く生徒と保護者の皆様



強力な助っ人の保護者の皆様



保護者の皆様が心を込めて植えています



愛嬌のある崇中生！！



苗1800株を協力して植えました



崇中生がフラワーロードに並びました



やる気に満ちた保護者の皆様の様子



すごいぞ！ ボランティア渋滞！

ボランティア活動に参加 した生徒の感想より

普段、花を植えることはなかなか無いので、貴重な体験ができて嬉しかったです！活動する中で、「土のかぶせ具合はこれくらいでいいのかな？」などと不安もありましたが、「花植えって楽しいな」という新しい発見もできたので、いい経験になりました。また、フラワーロードボランティアがある時は参加したいです！

崇中フラワーロードに綺麗なお花がたくさん咲きますように！！

〔2年 S・Sさん〕

前回、参加した時は、1年生だけだったので、時間がかかりましたが、2・3年生と保護者の皆さんと一緒にできたので、改めて協力し合う力のすごさを感じました。これからも笑顔になるボランティア活動を続けていきたいです。

〔1年 U・Hさん〕

私は初めてボランティア活動に参加しました。楽しく活動ができるいい思い出にもなりました。これからもボランティア活動に自ら参加していきたいです。

〔1年 N・Yさん〕

私は、今までに何度もフラワーロードの花植えに参加しましたが、今回が一番早く終わったと思います。友だちや先生方とお話をしながら作業を進めるのがとても楽しかったです。植えた花は崇中のみんなで大切に育てます。

〔2年 N・Sさん〕

お忙しい中を集まってくれた保護者の皆さん
の姿に心が温かくなりました。

フラワーロードは地域の方々や崇中生、先生方をつなげる役割をもつ唯一無二の存在です。

これからもフラワーロードという素晴らしい伝統が残っていくことを心から願っています。

〔3年 A・Tさん〕

今回初めてフラワーロードボランティアに参加しました。仲間やボランティアに参加していただいた保護者の皆さんと協力して花植えをしました。僕は、この体験を通して、ボランティアの素晴らしさを学び、たくさんの人たちの力で崇中がきれいになっているのだと実感しました。

〔3年 M・Sさん〕



保護者の皆様のご協力は大きな力となります！

～地域と共に育ち合う教育の実現への足掛かり！～
そして、お花を通して地域の方々と結びつきたいです！